

## — 姉妹都市高校生ホームステイ事業 —

フェアフィールド市 × 韮崎市

僕らの友情は国境を越える！



韮崎市と姉妹都市であるアメリカカリフォルニア州フェアフィールド市とは、昭和63年から学生の相互派遣交流を行っています。

今年も7月9日から29日までの3週間、7名の中高校生たちが市内の家庭にホームステイをしながら、学校訪問、陶芸体験、桃狩り、県外研修旅行等を行い、多くの方と交流を深めました。

学生たちは日本の文化や歴史に対し興味を持って熱心に学び、特に学校訪問では、同世代の日本の学生たちとの交流を楽しんでいる姿がとても印象的でした。

学生たちに韮崎市の印象を聞くと、「すべての人があたたかく、緑の美しいまち」と答えてくれました。



▶ 桃狩り体験 (7月23日)

◀ 富士急ハイランド (7月24日)



彼らにとつて初めてのホームステイで、不安なこともあったと思いますが、ホストファミリーの皆さんをはじめ、訪問先の皆さんのあたたかさに触れ、言葉や文化の壁を越えて心通わすことができた様子でした。

最後のお別れの日にみんなで流した涙は、韮崎市で過ごした3週間がかけがえのない時間となったことを物語り、いつかまた、お互いに会えることを願って帰国していきました。

学生たちをはじめ、この事業に携わった皆さんが、将来日本とアメリカをつなぐ架け橋となつて活躍してくれることを期待しています。

## ホームステイの感想

(※抜粋)



カーリー・デニンソンさん

東京や広島・奈良への旅行、ものづくり体験、どれもが楽しかったです。みんなが親切で親しみやすく、景色もとても印象に残りました。特に、蕪崎の学校での交流はとても素晴らしいです。大好きな蕪崎をまた訪れたいです。

ホストファミリーは、いろいろな場所や食べ物などたくさん経験させてくれて、とてもよくしてくれました。ホームステイ中、私は家族の一員であるように感じました。一緒に過ごせて幸せでした。



レイヴイン・ハートローさん

蕪崎の景色、人々、まちなみ、すべてが素晴らしいかったです。市内の学生たちとの交流は言葉の壁を感じなかったです。また、京都・広島旅行も楽しかったです。

アメリカの友達や家族とまた来たいです。ホストファミリーにも恵まれ、幸運でした。たくさんの方々に会えて、家族の一員のように感じました。みんなと離れるのがとても寂しいです。



エマ・ナッコさん

このホームステイでは素晴らしい経験ができました。蕪崎はみんなとても親切で、美しい景色のまちです。蕪崎にも日本にもまだ経験したいことがたくさんあります。

ホストファミリーはとても親切に受け入れてくれました。多少の言葉の壁はあったかもしれませんが、私を家族の一員のように扱ってくれました。絶対すぐにまた会いたくなくないと思います。



シレヤ・シングさん

広島・京都旅行もすごく楽しかったけれど、できればもっとホストファミリーと一緒に時間を過ごしたかったです。私を理解して受け入れてくれ、言葉の壁はありませんでした。ホストファミリーがとても大好きです！私の人生にとって、とても良い経験になりました。



イザイア・マカラーさん

この交流は私の人生の中で一番素晴らしいものでした。この経験を何と表現したらいいかわかりません。美しい景色、心があたたかい人々、蕪崎は素晴らしいまちです。

ホストファミリーともっと過ごしたかったです。私にとって特別な存在になりました。私は彼らを忘れません。「わたしはかぞくをあいしています！」



ニコラス・デイポールさん

日本文化に触れ、日本食を食べたことは素晴らしい経験でした。蕪崎は、みんなとても素敵な人ばかりで、美しくきれいな景色が印象に残っています。親しみやすいまちでした。

私のホストファミリーは素晴らしく、家族の一員のように接してくれました。とても親切なホストファミリーのことが大好きです。もっと長く一緒に過ごしたかったです。



ジョアン・パーカーさん(引率者)

蕪崎は若者をあたたかく思いやる素敵なまちです。蕪崎の教育環境の素晴らしさは印象的です。学生を豊かに育てる様子に感銘を受けました。

ホストファミリーは私を家族の一員として迎え入れてくれました。とても親切で、私の日本語に忍耐強く付き合ってくれたので、私たちは素晴らしい話ができました。

米国カリフォルニア州  
フェアフィールド市  
へ行くこう！



姉妹都市フェアフィールド市との交流を深めるとともに、一般家庭へのホームステイを通じて、様々な人と接することにより、国際的な感覚を持った人材を育成するため、市内在住の中学生・高校生を対象に、フェアフィールド市への派遣学生を募集します。

■ホームステイ期間  
12月14日(土)～  
令和2年1月3日(金)

《21日間※変更の場合あり》

■募集人員  
中・高校生6名《予定》

■募集締切  
9月13日(金)まで

■申込方法  
応募用紙と自己PRシートを提出

※後日、面接試験を行い派遣者を決定します。

※応募用紙・自己PRシートは、HPもしくは総合政策課で配布しています。

■参加者負担金  
17万円程度(昨年実績)

■申込み・問い合わせ  
国際交流実行委員会

(総合政策課 政策推進担当)  
(内線357)

